

ABSTRAK

Ababil Ajmila, NIM. 17104163033, **Keterwakilan Perempuan di Partai Politik dalam Perspektif Al Mawardi**, Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah Dan Hukum Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, 2021. Dibimbing oleh Dr. H. Asmawi, M.Ag.

Kata Kunci: *Keterwakilan Perempuan, Partai Politik, Perspektif Al Mawardi*

Keterwakilan wanita adalah pemberian kesempatan dan kedudukan yang sama bagi wanita untuk melaksanakan peranannya dalam bidang eksekutif, yudikatif, legislatif, dan pemilihan umum menuju keadilan dan kesetaraan gender. Keterwakilan perempuan dalam parlemen turut menjadi sebuah permasalahan, jika dilihat kembali apa yang dimaksudkan dengan keterwakilan perempuan itu sendiri tidak dibahas dalam Undang-Undang No.2 Tahun 2008 tentang Partai Politik, sehingga harus ditinjau kembali dan dicari dalam perundangan lainnya.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana keterwakilan perempuan diparlemen dalam perspektif UU No.2 Tahun 2008 tentang Partai Politik? 2) Bagaimana keterwakilan perempuan di Partai Politik dalam perspektif Al Mawardi? 3) Bagaimana persamaan dan perbedaan pendapat Al Mawardi tentang keterwakilan perempuan di Partai Politik dalam perspektif Undang-Undang No.2 Tahun 2008?

Metode penelitian ini adalah yuridis normatif (*normative legal research*). Sumber data yang diperlukan dalam penelitian ini terbagi kedalam 3 kategori Sumber data primer, Sumber data sekunder, dan Sumber Hukum Tersier. Teknik pengumpulan data menggunakan Teknik *Library Research* atau studi kepustakaan.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa 1) Keterwakilan perempuan di Partai Politik dalam perspektif UU No. 2 Tahun 2008 bahwa keterwakilan perempuan paling rendah 30% (tiga puluh perseratus) yang diatur dalam AD dan ART Partai Politik masing-masing, 2) Keterwakilan Perempuan di Partai Politik Menurut Pemikiran Imam Al Mawardi adalah sah-sah saja bilamana perempuan dijadikan sebagai pemimpin ataupun wakil rakyat khususnya di dalam lembaga legislative. Perempuan di Parlemen Menurut Pemikiran Imam Al Mawardi harus memiliki syarat a) adil (*'adalah*), b) Punya pengetahuan/berkompeten, c) Pikiran yang sehat dan kebijakan (kearifan). 3) Persamaanya pendapat Al Mawardi dan Undang Undang yang berlaku memperbolehkan dan mengizinkan apabila seorang perempuan turut ambil bagian dalam kursi parlemen asalkan orang tersebut dinilai mampu dan adil dalam mengemban tugasnya. Sedangkan untuk perbedaannya sendiri dalam undang-undang dikatakan bahwa dalam parlemen setidaknya diharuskan ada 30% perempuan yang turut andil dalam system pemerintahan tersebut. Adapun menurut Al Mawardi sendiri tidak ada ketentuan berapa persen.

الملخص

أباييل أجميلي، رقم القيد: 17104163033، تمثيل المرأة في الأحزاب السياسية من منظور الموردي. قسم القانون الدستوري كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. 2021. المشرف: الدكتور أسمويالماجستير.

الكلمة الرئيسية: تمثيل المرأة، الأحزاب السياسية، منظور الموردي

تمثيل المرأة هو توفير فرص ومناصب متكافئة للمرأة للقيام بأدوارها في مجالات السلطة التنفيذية والقضائية والتشريعية والانتخابات العامة نحو تحقيق العدالة والمساواة بين الجنسين. يمثل تمثيل المرأة في البرلمان مشكلة أيضًا، فإذا نظرت إلى الوراء، فإن المقصود بتمثيل المرأة نفسه لم يناقش في القانون رقم 2 لعام 2008 عن الأحزاب السياسية، لذلك يجب مراجعته والبحث عنه في قوانين أخرى مسائل البحث فيما يلي: (1) كيف تمثيل المرأة في البرلمان من منظور القانون رقم 2 لعام 2008 عن الأحزاب السياسية؟ (2) كيف تمثيل المرأة في الأحزاب السياسية من منظور الموردي؟ (3) كيف هي أوجه الشبه والاختلاف في رأي الموردي بشأن تمثيل المرأة في مجلس النواب من منظور القانون رقم 2 لعام 2008 عن الأحزاب السياسية؟

هذا البحث هو منهج قانوني معياري (*normative legal research*) تنقسم مصادر البيانات المطلوبة في هذه الدراسة إلى 3 فئات من مصادر البيانات الأولية، ومصادر البيانات الثانوية، والمصادر القانونية من الدرجة الثالثة. تستخدم تقنية جمع البيانات أسلوب بحث المكتبات أو البحث في المكتبة. نتائج البحث تدل أنّ (1) تمثيل المرأة في الأحزاب السياسية من منظور القانون رقم 2 لعام 2008 لسنة 2008 بأن الدولة تزيد من مشاركة المرأة في الهيئة التشريعية بإدراج مبدأ المساواة بين الجنسين، (2) تمثيل المرأة في البرلمان حسب فكر الإمام الموردي، فلا مانع من أن تكون المرأة قائدة أو ممثلة للشعب، خاصة في الهيئة التشريعية. النساء في الأحزاب السياسية حسب أفكار الإمام الموردي، يجب أن تتوفر لهن الشروط (أ) عادل، (ب) أن يكون لديهن معرفة / كفاءة، (ج) أفكار وسياسات صحية (حكمة). (3) نفس رأي الموردي والقانون المعمول به يسمح للمرأة بالمشاركة في مقعد برلماني ويسمح لها طالما أن ذلك الشخص يعتبر قادرًا وعادلًا في القيام بواجباته. وفيما يتعلق بالاختلاف نفسه، ينص القانون على أن 30% على الأقل من النساء في البرلمان مطلوب منهن المشاركة في النظام الحكومي. في غضون ذلك، وبحسب الموردي نفسه، لا يوجد نص على النسبة المثوية.

ABSTRACT

Ababil Ajmila, NIM. 17104163033, **Representation of Women in Political Parties in Al Mawardi's Perspective**, Department of Constitutional law, Faculty of Sharia and Law, State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung. 2021. Advisor: Dr. H. Asmawi, M.Ag.

Keywords: *Representation Women, Political Parties, Al Mawardi's Perspective*

Women's representation is the provision of equal opportunities and positions for women to carry out their roles in the fields of the executive, judiciary, legislative and general elections towards gender justice and equality. The representation of women in parliament is also a problem. If you look back, what is meant by women's representation itself is not discussed in Law No.2 of 2008 Political Parties, so it must be reviewed and sought in other laws.

The formulations of this research are: 1) How are women's representation in Political Parties in the perspective of Law No.2 of 2008 on general elections? 2) How is the representation of women in parliament from Al Mawardi's perspective? 3) What are the similarities and differences in opinion of Al Mawardi regarding women's representation in Political Parties in the perspective of Law No.2 of 2008 on general elections?

This research method is normative juridical (*normative legal research*). Sources of data needed in this study are divided into 3 categories of primary data sources, secondary data sources, and tertiary legal sources. The data collection technique uses the Library Research Technique or library research.

The results of this research can be concluded that 1) representation of women in parliament in the perspective of Law no. 2 of 2008 that the State increases the involvement of women in the legislative body by including the principle of gender equality, 2) Women's Representation in Political Parties According to Imam Al Mawardi's Thought, it is okay if women are made leaders or representatives of the people, especially in the legislative body. Women in Parliament According to Imam Al Mawardi's thoughts, they must have the conditions a) fair, b) Have knowledge / competence, c) Healthy thoughts and policies (wisdom). 3) The same opinion of Al Mawardi and the applicable Law allows and permits a woman to take part in a Political Parties seat as long as that person is considered capable and fair in carrying out her duties. As for the difference itself, the law states that in parliament, at least 30% of women are required to take part in the government system. Meanwhile, according to Al Mawardi himself there is no stipulation on what percentage.